

La jornada del domingo

El Diario Vasco, 1946-11-27.

Revistieron gran brillantez los actos organizados por el Euskalduna con el fin de recabar fondos para la familia del malogrado Mauricio Yarza (que en paz descanse). Después de la solemne Misa la Banda Municipal interpretó brillantemente las obras anunciadas y los vates Uztapide y Echániz intervinieron haciendo alusión delicada a los actos organizados. Después del partido de fútbol Ondarreta-Euskalduna, por la tarde, Echániz realizó su exhibición de fuerza y destreza, demostrando una vez más que sus facultades de único en esta especialidad son una realidad que habla de kilos. El trío de "bertsolaris" integrado por Uztapide, Oyarzun y Hernani completaron el espectáculo. La velada de la noche cerró la brillante jornada con un lleno difícil de igualar. Fueron muy aplaudidos el acordeonista Sáez. Pues con sus poesías y graciosas intervenciones cómicas, don Pablo Eguibar, que nos ofreció el regalo de dos bellas canciones y la encomiástica e incansable labor de Uztapide, Oyarzun, Hernani y Echániz. A los artistas y al público expresamos el agradecimiento del Euskalduna Andoaindarra.